



家庭訪問学級の12月の学習の様子と2学期頑張ったことを御紹介します!!



12月の学習の様子



小学部 3年生

「クリスマスお楽しみ会」では、友達と歌やダンスを楽しみました。サンタさんの顔をじっと見つめて、プレゼントを受け取りました。



小学部 5年生

ローラーを使って模様を付けました。ゴムの付いたローラーを持つと、左手をたくさん動かして模様を付けることができました。



小学部 5年生

目を大きく開けてどんぐりの転がる音を聴きました。ころころの音が面白くて笑顔に。“ぎゅ”と握って“ぱっ”と放すのも上手です。



中学部 1年生

朝の会「今月の歌」では、右手でマイクを握り、笑顔で熱唱しています。音源がどこにあるのかを見つけるのも得意です!



高等部 1年生

収穫したお米のもみ取りをしました。すり鉢の感触が気に入って自分の方に引き寄せてゴリゴリともみ取りをしました。

~2学期頑張ったことは~

- ★小学部 3年生~『買い物』に挑戦。「おもちゃをかいたい。」「うれしい。」など、自分の気持ちを伝えることができました。
- ☆小学部 5年生~『うんどうかい』の練習、頑張りました!輪をしっかり握り、バギーが動くと風を感じて笑顔でした!
- ★小学部 5年生~話を聞いて、表情豊かに答えることができました。遠足の楽しかった活動は『ごはん』で笑顔でした。
- ☆中学部 1年生~行事でも普段の学習でも考えや思いを伝えることができました。人前での発表も自ら立候補しました!
- ★高等部 1年生~からだの勉強で、座るときの姿勢に気を付けて、座位で安定して座れるように頑張りました。

